



09.09.2025 00:00 CEST

## Langjährige Unterstützung: Hallzig Express spendet für Kinderhospiz Bärenherz

Am 6. September durfte das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig beim Tag der offenen Tür eine Spende in Höhe von 5721,12 Euro entgegennehmen. Überbracht wurde der Betrag vom Hallzig Express, der die Summe im Rahmen einer seiner Monatsausfahrten gesammelt hatte.

Der Hallzig Express unterstützt das Kinderhospiz bereits seit vielen Jahren. Diese langjährige Verbundenheit ist für Bärenherz von großem Wert und zeigt, wie nachhaltig und verlässlich Engagement wirken kann.

Das Kinderhospiz dankt den Mitgliedern und Freunden des Hallzig Express herzlich für ihre großzügige Spende und die stetige Unterstützung. Die Hilfe trägt wesentlich dazu bei, die Arbeit für schwerkranke Kinder und ihre Familien zu stärken.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325